
　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

　９月７日

一括
一問
一答

１．８月水害の予測と発生前の対応

・当日の気象状況をどの様に判断され，どの様な対応をと

られたか

・事前の対応と市民への事前周知への行動

２．災害時の行動計画「タイムライン」に基づく災害対応の取

組

・避難指示，緊急安全確保の発令は適時適切であったか

３．ハード対策について

・梯川及び支川の今後の治水対策

・住宅浸水防止のための内水対策の強化と公共下水道の排

水能力の向上

・上流部の森林整備・治山対策と森林や里山の環境維持

４．持続的な地域産業と住宅環境維持

・田畑や施設に甚大な被害を受けた農業者に対する持続可

能な支援

・産業の持続性と支援

・被災した住宅の再建支援

５．対策から復旧，そして復興へとステージごとに役割も体制

も変わる

・被災者が多い中海，国府地区に近い第一地区コミュニ

ティセンターに被災者支援チームを移設する考えは

・マンパワーが足りない。宅地や農地に流入した土砂等の

撤去費用を全額補助する考えは

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

1 〇
代表質問
会派自民

杉林　憲治

（　９月７日　１番～10番　・　９月８日　11番～15番　）
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．大雨災害について

(1) 災害で得た教訓は

(2) 梯川の現在の整備計画は

・進捗状況は

・今後の整備計画は

(3) ６支流の整備計画（護岸整備）は

・令和元年整備計画が完了した鍋谷川が決壊した原因は

(4) 排水機場の整備，対応について

・能力向上について

・監視カメラ設置計画は

(5) 前川の今後の対策について

２．生活再建の市独自支援について

(1) 被災者生活再建支援法とは

・国の支援策は

・市独自の支援策は

(2) さらなる市独自の支援は

・町内会（生産組合）への支援は

・事業者への支援は

・税・各料金の減免措置支援は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

2 〇
代表質問

自民党こまつ
宮西　健吉
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．８月４日の大水害について

・初動体制において全庁あげた組織づくり

・市は現場に合わせた動きをして欲しい

２．生活再建に向けた内容を示せ

・事業者と一般の被災者に対する支援内容

３．被災地に係るインフラ等の災害復旧事業について

・国県も含めた具体的な内容は

・将来を見据えた復旧を

４．ボランティアについて

・県内外のボランティアについてどこまで把握している

のか

５．中海カントリーについて

・被災にあった施設等に対して支援を考えているのか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

3 〇
代表質問

こまつの未来
吉田　寛治
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．新幹線開業を契機とした南加賀圏への誘客について

(1) 新幹線小松駅開業プロモーション

・これまでの能美市との連携事業は

・今後の３市共同での魅力発信について

(2) 新幹線開業を契機とした小松を含む南加賀圏への誘客

・近隣２市に加え，２市以外とも連携した誘客の取組は

・他県との連携も含めた今後の進め方は

２．がん対策サポート企業制度について

・小松市のがん対策への取組は

・がん対策サポート企業制度を創設してはどうか

３．ベビーファーストで子育て支援

・特定不妊（生殖補助医療）治療費助成の申請数の推移

・治療費助成の年齢上限の撤廃について

・「くるみんプラス」の認定企業拡大など企業側の理解を

高める取組は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

竹田　良平〇4
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．子供たちが自分らしく学校生活を送るために

(1) すべての子に学ぶ機会を

・ステップルームについて

・専門相談員の配置について

(2) 今後の部活動の在り方について

・地域移行について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

岡山　晃宏〇5
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．有害鳥獣等に対する安全対策

・クマ出没の安全対策について

・住宅地に出没した場合の人身事故のリスクを無くすため

の対応

・住宅地や公共施設など人の集まる場所での人身事故に対

する対応

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

梅田　利和〇6
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．外国語の使用は慎重に

・８月４日の大雨の被害説明の中で「リエゾン」とあった

が，内容が理解できない言葉がある

２．映画での小松観光地の発信はいかがか

・昔，小松を撮影地とした映画があり，大変市のＰＲとな

ったと思うが，今後，映画を利用した市のＰＲをしては

どうか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

二木　攻〇7
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．新型コロナウイルス感染症「第７波」から市民のいのちを

守るために

(1) ７月・８月の感染者数の推移について

・どの年代で多く感染しているのか

(2) 中・若年層のワクチン３回目接種について

・ワクチン接種率と有効性，安全性について情報発信の促

進を

(3) 学校再開での感染防止策について

・授業や学校行事，部活動での工夫について

(4) 無料ＰＣＲ検査体制の強化，及び検査キットの配付につい

て

・ＰＣＲ検査体制の現状について

・検査キット配付の利用状況について

２．豊かで安心な学校教育について

(1) 生理用品を女子トイレに設置することについて

・小・中学校，市立高校の配備状況について

(2) 生理用品常備のためには予算化が必要と思う

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子〇8
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．肥料高騰対策について

(1) 国の施策と連携した本市の農業支援策

・肥料価格高騰の現状及び影響について

・肥料価格高騰に伴う支援対策について

・農業の事業継続支援について

２．木場潟東園地開業と道の駅こまつ木場潟との連携について

・東園地開業予定と連絡遊歩道などについて

・道の駅の施設更新計画について

３．2050ゼロカーボンシティ小松へ向けた取組について

(1) ＥＶ普及と観光の取組について

・シェアサイクル運用の台数規模や設置利用方針について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一〇9
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．県の乳幼児医療費助成制度の拡充について

・内容について

・使途について

２．男性の育児休業・休暇取得について

・取得状況などについて

・阻害要因について

・今後の取組について

３．プレコンセプションケアについて

・プレコンセプションケアとは

・事業の推進などについて

４．教育職員の時間外勤務時間の上限規制について

・市の対応などについて

５．ごみ指定袋無償配布の廃止について

・無償配布について

・高齢者への配慮について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

木下　裕介〇10
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

　９月８日

一括
一問
一答

１．Ｆ－３５Ａ配備の前倒しについて

(1) 配備計画について

・スケジュールについて

(2) 告示後住宅への対応について

・配備が前倒しとなるなら，告示後住宅への対応も前倒し

すべき

２．安宅新地区土地区画整理事業について

(1) 進捗状況について

・事業の進捗，地権者や地元との調整について

・調整池，排水について

・引き合いの状況について

(2) 新産業団地の名称について

・地籍や団地の名称に「安宅新」という名を

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

新田　寛之〇11
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．中学校の部活動地域移行について

(1) これまでの部活動について

・顧問，副顧問について

・部活動の対応について

・有償か無償か

・外部コーチ委託の実績は

(2) 地域移行の考え方などについて

・部活動の地域移行の内容は

・受皿となる団体などは

・指導者の確保は

・学校教育とのすみ分けは

・費用負担は

(3) 今後について

・地域移行への接続等の対応について

・各スポーツ，文化の普及振興への配慮について

２. 学校に通えない子供たちの自立に向けた取組について

(1) 現状について

・学校に通えていない子供たちの現状は

・ステップルームの内容は

・民間団体への支援について

(2) 今後について

・子供たちの居場所づくりについて

・子供たちの自立に向けた今後の取組について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明〇12
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．小松市指定ごみ袋の無償配布廃止について

・小松市環境審議会の議論について

・町内会等への説明会について

・無償配布廃止の開始に配慮を

・無償配布廃止に伴い削減される経費の使い道について

２．石川県小松市團十郎芸術劇場うららへの改名と国民文化祭

の取組について

・芸術劇場うららの改名となった経緯について

・国民文化祭の小松市の取組内容について

・十三代目團十郎襲名披露を国民文化祭に取り入れ小松

公演を

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

高野　哲郎〇13
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．岡田直樹地方創生担当大臣に期待するもの

(1) 北陸新幹線小松駅開業に向けて

・小松駅周辺の新たなにぎわいづくり

(2) 本市への企業の本社機能移転に向けて

・具体策を問う

(3) デジタル田園都市構想の実現に向けて

・新たな取組

２．中消防署西出張所について

(1) 西出張所の現状

(2) 建て替えの計画

・場所，時期，規模

(3) 第３安宅分団，第４牧分団車庫

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

14 〇 円地　仁志
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．企業誘致について

(1) さらなる企業誘致に向けて

・正蓮寺町の産業団地に進出が決まった機械メーカー

ＣＫＤ（株）について

・安宅新町の産業団地について

・今後の産業団地造成の計画はいつごろか。場所，時期

は

２．学校のエアコンは不可欠

(1) 何より大事なのは子供の命

・学校のエアコンの管理はだれか

・熱中症対策に必要

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

川崎　順次〇15
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